

A travers le monde

(ECHOS DE LA SEMAINE)

17 août — ETRANGER — Il est impossible pour les plénipotentiaires russes et japonais d'en venir à une entente.

—L'amiral russe Kreuger, commandant de la flottille de la Mer Noire et les officiers des vaisseaux de guerre, qui ont pris part à la récente mutinerie, sont mis à la retraite.

—Un train d'excursionnistes passe à travers un pont à Kingston, Caroline du Nord, aux Etats-Unis et plonge dans la rivière, engloutissant cinquante personnes.

—Quarante-quatre compagnies d'assurances faisant affaires dans l'Etat de New-York, sont notifiées d'avoir à se présenter devant la commission d'enquête instituée par l'Etat, à la première requête.

INTERIEUR — Jos. Desrosiers, un étudiant en loi, de Pierreville, reçoit une balle dans l'épaule, au cours d'une partie de chasse.

—Le lieutenant-colonel J. H. Burland, de Montréal, est nommé président de la section de Montréal de l'Association des manufacturiers canadiens.

—Deux mille marins et soldats paradent dans les rues de Québec.

—George Bélanger, un ingénieur employé aux usines Angus, à Hochelaga, absorbe une dose d'acide sulfurique par erreur et meurt à l'hôpital.

—Le Conseil des Métiers et du Travail adopte une résolution pourvoyant à la création d'un tribunal d'arbitrage pour le règlement des difficultés entre patrons et employés.

—M. Chs. Durand, un des pionniers de la province d'Ontario, est mort à Toronto, à l'âge de 94 ans.

18 août — ETRANGER — Les séances de la conférence de la paix sont suspendues, et l'on croit que les négociations sont désormais du domaine des gouvernements russe et japonais.

—Deux financiers importants de New-York, reçoivent des machines infernales.

—Le manifeste impérial décrétant la composition d'une assemblée nationale, est promulgué à St Pétersbourg.

—Webb Jay, de Cleveland, se fait tuer dans une course d'automobile à Buffalo.

—A Paris on estime que la situation est actuellement plus tendue entre la France et l'Allemagne qu'elle ne le fût à aucun moment du présent conflit.

—On annonce que M. Conger, ambassadeur des Etats-Unis au Mexique, et ancien ministre à Pékin, va retourner incessamment en Chine, afin de procéder à une enquête sur la situation créée par les Japonais aux concessionnaires américains.

INTERIEUR — A une assemblée des inspecteurs d'école de la province de Québec, une résolution a été adoptée demandant au gouvernement d'augmenter le salaire des inspecteurs jusqu'à \$1,200 par année, à raison de \$20.00 par année.

—Edward Gibbons, âgé de 35 ans, s'est suicidé en se jetant à la mer du haut du pont du paquebot "Dominion" en plein océan.

—Le "Colonia" qui est chargé de la pose du nouveau câble sous-marin entre le Canada et l'Irlande, s'échoue sur les rochers dans le détroit Canso, C. B.

—La construction de la section de Winnipeg du Grand Tronc Pacifique a été confiée à une compagnie canadienne, la National Construction Co.

—Les patrons menuisiers de Montréal refusent l'offre d'un arbitrage entre eux et leurs employés.

19 août — ETRANGER — A la demande de M. Roosevelt, le baron de Rosen, l'un des plénipotentiaires russes, confère avec le président au sujet de l'attitude des deux puissances.

—Lord Curzon de Kedleston, vice-roi des Indes, démissionne et est remplacé par Lord Minto, ex-gouverneur général du Canada.

—On rapporte que les Russes abandonnent le nord de la Corée.

—Deux hôtels sont détruits par le feu à Portland, Oregon, et on découvre deux cadavres calcinés dans les ruines.

—La nouvelle de l'arrestation d'un négociant

algérien, sujet français, par les autorités marocaines, a causé une intense émotion en France, où l'opinion publique est unanime à demander au gouvernement de prendre une attitude énergique, bien qu'il soit évident que le Sultan agisse à l'instigation de l'Allemagne.

INTERIEUR — Après avoir fait une minutieuse enquête sur la mort d'Armand Bissonnette, tué par un convoi du C. P. R., à la Côte St Michel, la police de Montréal est venue à la conclusion qu'il n'y a pas eu de crime, comme l'avaient fait supposer les informations d'un certain individu.

—Au cours d'une bagarre entre Italiens, sur la rue Ontario, à Montréal, l'un d'eux tire un coup de revolver sur son compatriote.

—Un dîner officiel est donné au Prince de Battenberg à la citadelle de Québec, et un combat naval simulé a eu lieu dans le port entre les vaisseaux de guerre anglais.

—Trois chemineaux sont arrêtés à Angers, près de Thurso, sur l'inculpation d'avoir participé au meurtre du jeune Wilfrid Audette, de Farnham.

—M. W. B. Lambe, percepteur du revenu provincial à Montréal, est décédé à Point à Pic, à l'âge de 78 ans.

20 août — ETRANGER — On mande de Tokio que les Japonais ont saisi le transport russe "Australia" dans le port de Petropavlovsk.

—Un grand mécontentement est soulevé en Pologne par suite des mesures d'exception dont ce pays est sujet dans le décret impérial organisant l'assemblée nationale.

—Une importante commande de matériel de

nie, aux Etats-Unis, vient d'être condamné à cinq ans de pénitencier pour faux.

—On prête au gouvernement français l'intention de donner au Sultan du Maroc une énergique leçon, si la France n'obtient pas entière satisfaction, en rapport avec l'arrestation de ce marchand algérien au Maroc.

—Une enquête faite par le département de la marine aux Etats-Unis, sur la catastrophe du "Berington" démontre que les chaudières de la canonnière étaient en parfait ordre.

—Un autre attentat anarchiste vient d'être découvert à New-York.

—Guillaume II ira lui-même au-devant de la flotte anglaise lors de sa visite dans les eaux de la mer Baltique.

—Un attentat a été commis contre la vie de la reine Marguerite, mère du roi Victor Emmanuel d'Italie, alors qu'elle faisait l'ascension du petit Saint-Bernard, dans les Alpes.

INTERIEUR — Une grande convention des institutrices de la province de Québec est ouverte à Nicolet.

—Le Prince Louis de Battenberg quitte la vieille capitale à destination de Montréal.

—A son tour le conseil de ville de Ste Cunégonde décide de prendre en considération la question de l'annexion à Montréal.

—Les entrepôts de douane du gouvernement, Place d'Youville, à Montréal, sont pillés par les voleurs qui enlèvent une quantité considérable de liqueurs.

—Un charretier du Mile End, Paul Beudet, est tué sous une charge de pierres.

—Les autorités municipales à Montréal ont décidé de prendre des mesures pour faire cesser les abus des crieurs ambulants dans les rues.

22 août — ETRANGER — D'après les derniers rapports il y a un petit rayon d'espoir, quant à la possibilité de la paix entre la Russie et le Japon.

—Les soldats du régiment de la garde impériale à Tsarkoe Selo, en Russie, se révoltent contre leurs officiers, qu'ils accusent de leur avoir volé leur ration et leur paie.

—La terreur règne de nouveau à Varsovie.

—D'après la presse allemande une grande tension existe entre l'empereur et le roi Edouard VII.

—Par une résolution du storting, la Norvège décide de négocier directement avec

la Suède pour la dissolution de l'union.

—Après un voyage de 23 jours en mer le steamer "Athos" désemparé est arrivé à New-York, à la remorque d'un autre navire.

INTERIEUR — Une explosion se produit à la cartoucherie de Québec, et M. Arthur Thompson, préposé à la composition du fulminate a été gravement blessé.

—Un incendie considérable détruit les deux tiers du village de Lambton, comté de Beauce.

—Cinq maisons sont détruites par le feu à Ste Scholastique, comté des Deux-Montagnes.

—King, qui devait être pendu le 1er septembre à Winnipeg, obtient un sursis de trente jours.

—L'hon. A. E. Forget est nommé lieutenant-gouverneur de la province de Saskatchewan, et l'hon. G. H. N. Bulyea, lieutenant-gouverneur d'Alberta.

—Le Prince Louis de Battenberg est arrivé à Montréal, dont il sera l'hôte pendant deux jours.

—Un canadien-français, Joseph St Amour, demeurant à Montréal, se tue en tombant d'un train en mouvement à Halifax.

—D'après le premier ministre du Manitoba, M. Roblin, la récolte du blé au Manitoba sera de 100,000,000 de boisseaux cette année.

—On annonce la mort de M. Louis de Puyjalou, à l'île de Chasse, Labrador.

—Des voleurs s'introduisent dans la résidence de l'hon. sénateur MacKay, 1059 rue Sherbrooke, et emportent pour \$1,500 de bijoux appartenant à Madame MacKay.

A. CHATEAU.



Le fameux dîner de \$15,000 que M. George Kessler, un riche américain, a donné à ses invités à bord d'une immense gondole fleurie dans la cour de l'Hôtel Savoy à Londres.

guerre vient d'être faite en Europe par le Vénézuéla, qui se prépare, dit-on, à la guerre contre les Etats-Unis.

—On annonce la mort de Adolphe Guillaume Bouguereau, le peintre célèbre, dont les toiles se vendaient en Amérique à des prix très élevés.

—Une dépêche reçue de St Pétersbourg à Portsmouth dit que le gouvernement russe en est arrivé à la conclusion qu'il ne pouvait faire aucune autre concession.

—Plus de 500 personnes ont été précipitées dans une cave par suite de l'effondrement d'une plateforme pendant la cérémonie d'inauguration d'une synagogue juive à Pittsburg, aux Etats-Unis.

—Quinze personnes ont été ensevelies sous les débris d'un mur de l'avenue Theatre, à Pittsburg, et plusieurs sont sérieusement blessées.

INTERIEUR — L'honorable sénateur David Wark est décédé à Frédéricion, N. B., à l'âge de 101 ans et six mois.

—La ville de Prince Albert, Manitoba, est menacée de destruction par le feu.

21 août — ETRANGER — Pas de changement dans la situation de la conférence de la paix.

—Une grève monstre se déclare à Varsovie, à Lodz et à Pobianice en Pologne, et l'on craint une grève générale de tous les employés de chemin de fer en Russie.

—Après un ralentissement de quelques jours l'épidémie de fièvre jaune à la Nouvelle-Orléans se propage de nouveau avec une grande intensité.

—Un ex-membre de la législature de Pennsylva-